

Solo 3 de cada 100 peruanos tiene interés en el reciclaje de residuos

De las 21 mil toneladas de basura que se genera al día en el país, solo se recicla el 1.8%. Urge reducir consumo de plástico de un solo uso.



Muchos de estos desechos terminan en el mar y ríos generando daño ambiental.



Jesica León

Compartir



El Perú es uno de los países en la región que recicla la menor cantidad de plástico, solo 3 de cada 100 peruanos tiene un interés en el reciclaje de residuos, remarcó Raúl Loayza Muro, jefe del Laboratorio de Ecotoxicología (Facultad de Ciencias e Ingeniería) de la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH).

En efecto, según cifras del Ministerio del Ambiente, el país produce hasta **21 mil toneladas de basura al día**. Es decir, cada ciudadano genera 0.8kg de desperdicios diarios, de los cuales solo se recicla el 1.8%. Muchos de estos desechos terminan en el mar y ríos generando daño ambiental.



PUEDES VER: Retrocesos en la ley que regula el plástico de un solo uso

El sobreconsumo de plástico, la mala gestión de los materiales y la falta de conciencia de la población para reciclar han generado una isla flotante de basura en el océano Pacífico, frente a las costas de Perú y Chile lo cual representa un grave riesgo para la biodiversidad marina.

Carmen Heck, directora de políticas de la ONG Oceana, sostuvo que es importante **reducir el plástico de un solo uso** que consumimos. Recordó que en el Perú y el mundo el porcentaje de plástico reciclado son muy bajos.



"El foco no solo debe estar en el reciclaje, sino reducir la cantidad de plástico descartable que consumimos. El primer paso es reducir, y el plástico que sí se consume busquemos que se recicle", dijo.

Y es que a pesar que existe la Ley n° 30884, que prohíbe las bolsas de un solo uso, el tecnopor y las cañitas desde diciembre del 2018, su implementación ha tenido serios retrocesos.

Como se recuerda, ya se cobraba por bolsas biodegradables en los supermercados, pero llegó la pandemia y todo cambió. Ahora nuevamente se usan estos artículos en los mercados y bodegas y a nadie parece importarle.

Desde el Produce señalan que ya sacaron un reglamento técnico sobre bolsas biodegradables, pero están pendientes otros cuatro para los diferentes tipos de plástico.